

Help : retrouver une personne

Par **Piper**, le **27/01/2007 à 21:37**

Bonsoir,

J'ai besoin de votre aide. Est ce qqn parmis vous sait ce qu'il faut faire afin de retrouver une personne en dehors des pages jaunes que j'ai déjà épluché et il est vraiment important que je retrouve certaines personnes pour raison familiale.

[size=92:27rdsade][color=blue:27rdsade]Edition du titre, non explicite.
Stéphanie_C[/color:27rdsade][/size:27rdsade]

Par **maolinn**, le **27/01/2007 à 21:57**

Ya que la vérité qui compte.... ah non ils ont été viré de TF1 !

Page not found or type unknown

Par **legione**, le **27/01/2007 à 23:24**

Il faut appeler Jack Bauer ! Il trouve toujours tout le monde !

Nan plus sérieusement, je ne sais pas ! si tu ne trouve pas sur le site des pages jaunes c'est peu être que la personne a changé de nom ou même qu'elle n'habite plus en France...
Mais je ne suis pas un spécialiste

Par **mathou**, le **27/01/2007 à 23:53**

Tu la fais assigner par un huissier, faudra bien qu'il trouve son adresse !

Page not found or type unknown

Ca doit dépendre du motif de la recherche : dans le cadre d'une succession, d'un contact à renouer... D'autant que la personne est peut-être sur liste rouge. Tu n'as aucune adresse, même ancienne ?

Par **Piper**, le **28/01/2007 à 09:18**

Bonjour,

Non il ne s'agit en rien d'une affaire d'héritage ect. La seule adresse que j'avais la personne est en maison de retraite médicalisé mais ou je l'ignore ni depuis quand.
J'ai bien pensé à la liste rouge mais hier en cherchant la petite aiguille dans la meule de foin je suis tombé sur une personne qui se trouve justement selon elle sur liste rouge cependant apparaissait clairement sur les pages jaunes.

Par **Yann**, le **28/01/2007 à 11:03**

:?

Si t'as pas peur de la facture, essaye un détective privé. Image not found or type unknown

Par **zazou**, le **28/01/2007 à 16:26**

je recherche de mon côté aussi des personnes et malheureusement l'émission de tf1 n'est plus d'actualité et cette émission m'aurait bien aidée, ce que tu peux faire c'est d'aller à la mairie de ta ville et poser la question, je l'ai fait pour moi, malheureusement ils m'ont transmis aucune aide mais je dois me rendre à la mairie où habite la personne que je recherche depuis 6 ans maintenant, j'ai tenté aussi les archives de mon département aussi

Par **Piper**, le **28/01/2007 à 16:34**

Merci pour tes conseils. De mon côté j'ai fini par trouver la petite aiguille dans la meule de foin.

De quelle émission de TF1 parle-tu celle de Jacques Pradel ? Perdu de Vue ? Si c'est celle-ci je peux te dire qu'il y a longtemps je l'ai contacté pour retrouver quelqu'un que j'aimais beaucoup et dont je n'avais plus de nouvelles depuis presque 2 ans à l'époque. Je leur ai fourni toutes les informations que j'avais et les recherches devaient se dérouler uniquement sur Paris et au plus une ville de la région parisienne. Ils me répondent peut-être de temps après qu'ils ne peuvent pas rechercher des personnes, majeures, disparues volontairement alors que moins de quelques semaines après je regarde l'émission et je vois une histoire similaire à la mienne mais où la personne, majeur là aussi, avait disparu depuis 10 ans au moins et vivait à l'étranger. Depuis ce jour je n'ai plus jamais cru en cette émission.

Bon courage pour tes recherches j'espère qu'elles porteront leurs fruits.

Par **zazou**, le **28/01/2007 à 16:39**

non "y avait que la vérité qui compte" j'ai perdu contact avec une personne que j'aimais

beaucoup adolescente, on s'est perdu de vue car il a changé de département, j'avais tous les détails qu'ils cherchaient, et malheureusement l'émission s'est arrêtée et je retourne au point de départ et ça me décourage car je sais qu'au fond cette personne me recherche aussi mais je sais plus par où commencer, mon but est de la retrouver après 6 ans même si ça mettra du temps j'abandonne pas mes recherches car je tiens à retrouver cette personne pour une vérité

Par **Piper**, le 28/01/2007 à 16:44

Ah je ne savais pas que l'émission s'était arrêté, je regardais occasionnellement mais j'ai décroché.

Malheureusement je ne sais quoi te conseiller sauf si ptt vous avez des relations communes ou rien.

si tu connais un membre de sa famille ptt pourra t'il te renseigner Image not found or type unknown

Par **zazou**, le 28/01/2007 à 16:50

On avait une relation très amicale mais du jour où il est parti aucune nouvelle pourtant, je connais les membres de sa famille mais je n'arrive pas à trouver même ses parents, je suis dans un trou perdu pour l'instant. Je pensais chercher toute seule et je me suis dit pourquoi pas demander de l'aide à l'émission mais c'était trop tard l'émission s'est arrêtée et tout mes espoirs de retrouver la personne envolée. Je cherche toujours mais j'ai aucune piste positive pour l'instant

Par **Cynthia**, le 28/01/2007 à 17:02

[quote="Piper"]Ah je ne savais pas que l'émission s'était arrêté[quote]

cela prouve bien que Dieu existe
AMEN

Par **zazou**, le 28/01/2007 à 17:09

je l'ai su sur un article qui parlait d'eux j'en sais pas plus, en tout cas c'est bien dommage car j'aurai vu le bout du tunnel grâce à eux et là c'est le fond que je touche, je perds espoir

Par **Piper**, le 28/01/2007 à 18:41

Sinon reste la méthode traditionnelle du détective privé bien sur mais cela coutera cher.

Par **Stéphanie_C**, le **28/01/2007 à 18:46**

Alors je voudrais juste préciser quelque chose : si on n'est pas sur les pages jaunes, c'est qu'on n'a pas de téléphone ou bien qu'on est sur liste rouge !
Le fait d'apparaître alors qu'on est sur liste rouge, c'est plutôt qu'on est sur liste [b:11m4tn5z]orange[/b:11m4tn5z], ou bien c'est le temps qu'ils actualisent (je sais que quand je suis passée en liste rouge, mon nom figurait encore durant un certain temps)...
Donc voilà.

Par **fan**, le **25/02/2007 à 23:58**

je suis dans le même cas. Je recherche 2 copains, l'un est peut être sur l'annuaire (je n'ai pas cherché), quant à l'autre, je ne sais pas où il habite.

Par **Piper**, le **09/03/2007 à 10:06**

As tu essayé les sites comme les copains d'abord ou qqch dans ce genre. Je me souvient plus exactement du nom du site.

Par **fan**, le **09/03/2007 à 12:59**

Il faut être soit dans la même école, soit dans la même association,...et en plus il y a en un qui a des homonymes. Alors, que faire ? Les copains...c'est payant.